
第 ４９９号 

令和７年２月２１日 
丹波篠山市教育長 様 

丹波篠山市立城南幼稚園・小学校 
校園長  小 林  義 則  

学校運営協議会について、次のとおり報告いたします。 

第 ３ 回 城南幼・小学校運営協議会実施報告書 

１ 学校運営協議会の開催について 
 (1) 開催日時  令和７年２月２１日(金) １５時００分～１６時１０分 
  (2) 開催場所  丹波篠山市立城南小学校 図書室 
２ 出席した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 

 
 
 
 
 
 
 

氏  名 所属等 出欠 氏  名 所属等 出欠  
 
 
 
 
 
 

酒井 格 民生児童員 ○ 上村 友美 ＰＴＡ副会長 ○ 

御川 豊 まちづくり協議会会長 ○ 藤田みずほ ＰＴＡ幼稚園部 〇 

酒井 由雄 学識経験者 〇 小林 義則 校 長 ○ 

西尾 雅子 ｱｸﾞﾘｽﾃｰｼｮﾝ篠山 × 中野 純也 教 頭 ○ 

佐藤 妙子 城南学童クラブ ○ 酒井美奈子 主幹教諭 ○ 

安原 喜早代 まちづくり協議会 ○ 奥山 典子 主任教諭 ○ 

 小林 裕美 ＰＴＡ会長 ○       

３ 傍聴人数 （０）名 

４ 議題及び会議の公開又は非公開の別（協議事項はすべて公開する） 

主な協議事項及び主な意見内容（審議の概要） 

（１）報告事項【公開】 

  ・学校公演 クラルテ人形劇 

  ・学校応援団 家庭科実習補助 環境整備 

（２）協議事項【公開】 

 ①学校・園の児童・園児について 

  ・小学校では、ふるさと学習や体験的な学習を積極的に取り組んできた。 

  ・幼稚園では、生活発表会で成長した姿を見ていただいた。 

②予算の執行状況について 

 ・クラルテ人形劇等 

③学校評価について （別紙資料）第3者評価（主な意見） 
 ・朝ご飯をしっかり食べ、決めた時刻に寝起きをしているこの割合が非常に多いこと

が驚いている。とてもよいことだと思いました。 
・マスコミなどでも自己肯定感が低いと言われているが、本校の児童も自己肯定感が
低いことが気になる。自己肯定感を高めるためには、まず一人一人の個性を見極め
良いところを伸ばすことが重要だと思います。学校でもがんばってほしい。 

・家庭連絡で、連絡帳を使っているようで書くことはとても大切だと思います。 
・安全面で夕方子どもたちの帰宅時刻について、学校で１７：００と決めていると思
うが、帰らずに遊んでいる子を見ると先生方が、子どもたちに寄り添って帰るよう
に促している姿がとても温かく、見ているこちらも心がほんわかしました。 

・朝食を食べてくることは、家庭でがんばることで、家庭生活がもとになることであ
る。学校と家庭がそれぞれの役割をしっかりとすることで、子どもたちの健全な育
ちを支えていけるようになっていかなければならないと思う。 

④来年度にむけて 

  ・今年度の取り組みをもとに、来年度少しずつ輪を広げていくようにいていきたい。 

  ・学校応援団の活動を盛り上げていきたい。 

５ 連絡・依頼事項【公開】 

 ・来年度役員について（校長） 

  任期が3年間となるので引き続きお世話になりたい。改選の場合は、引継ぎをお願いし 

ます。  

 ※ 「出席状況」は、出席の場合には○、欠席の場合には×を記入願います。 
   欠席の場合、出欠欄に欠席事由を簡潔に記入ください。(仕事・別会合出席・その他) 


